

Es ist schwer, wenn man etwas akzeptieren muss,
was man weder kann noch will!

Danke

allen Verwandten, Freunden, und Bekannten für die Anteilnahme, die wir
beim Abschied von unserem geliebten

Nico

auf so liebevolle und vielfältige Weise erfahren durften.

Besonders danken wir:

- Herrn Dr. Balzer mit Team von der Notaufnahme im Caritas
Krankenhaus Bad Mergentheim.
- der Firma Dorn Bestattungen, insbesondere Frau Birgit Schenker,
die uns so einfühlsam aufgefangen und begleitet hat.
- Herrn Diakon Bork für seine tröstenden und mutmachenden Worte.
- allen seinen Kolleginnen und Kollegen der Gemeindeverwaltung
Dörzbach sowie Herrn Bürgermeister Andy Kümmerle.
- Franz, Adrian und allen seinen Freunden, die bei der Abschiedsfeier
auf dem Maifestplatz dabei waren.

Nico, du wirst immer bei uns sein!

Sandra, Olli und Adrian Huck

Dörzbach, im Juli 2021